
　平成３１年度　第４５回一華会総会が４月１４日（日）午前１１時より福山ニューキ
ャッスルホテルにおいて開催された。第４５回となる本年度の総会では、大楽華雪会長
をはじめ数多くの会員が出席した中、平成３０年度一華会事業経過報告、会計報告、会
計監査報告、規約が審議され承認された。
　また、平成３１年度新役員、一華会事業計画の発表があり、滞りなく終了し充実した
総会であった。

  ■　総会次第

　  １．開会のことば
 　 １．平成３０年度事業経過報告
 　 １．平成３０年度会計報告と会計監査報告
 　 １．規約の審議
　  １．役員の発表と承認
　  １．新役員あいさつ
 　 １．一華会昇格者発表
 　 １．平成３１年度事業計画
　  １．閉会のことば

  ■　総会風景

 　 ◆　開会のことば（大楽華雪会長）

　　◆　平成３０年度事業経過報告（山田翠香副会長）

平成３１年度 第４５回一華会総会

「 一華会の皆さん、私はすっかり元気になりました。多少はリハビリの期間が続

きますが大丈夫です。今日は嬉しい限りです。」



　　◆　平成３０年度会計報告（赤澤恵雪副会長兼事務局長）

　　◆　平成３０年度会計監査報告（谷本香仙・津島久代監査委員）

　　◆　規約の審議（三宅華邦副会長）

　　◆　役員の発表・承認（端妙華副理事長）

　　◆　平成３１年度新役員あいさつ（大楽華雪会長）

「 盛大な盛り上がりで大変うれしく思います。私も一生懸命頑張ります。」



　　◆　一華会昇格者発表（林幽桂副会長）

　　◆　平成３１年度事業計画発表（千葉幽篁理事長）

　　◆　閉会のことば（大楽悠雪会長代行兼副会長）

 　 「  平成の時代は、会長と伊豆田特別顧問をはじめとする諸先輩方々が築き上げた
　　　前衛の精神で一歩一歩つき進んで行く事をその背中で見せてくれた。今度、令和
　　　の時代においては、私たち会員がその姿を追いかけ、横に並べるだけの努力を日
　　　々費やしていきたい。
　　　　会員の皆様と一緒に励まし合いながら切磋琢磨しながら書家の道に邁進してい
　　　きたいと願っている。」

　　◆　集合写真



　一華会総会に引き続き、同会場において宇田伸県議会議員の代理として渡辺征四郎様を
はじめ多数のご来賓出席のもと、１２時１５分より懇親会が和やかに且つ盛大に行われた。
　大楽華雪会長の挨拶に引き続き、宇田伸県議会議員の代理として渡辺征四郎様、福山市
市長代理として塚本裕之経済環境局長、社団福祉法人せとうち理事長蔵本久様、財団法人
毎日書道会関西支部長岡崎康次様の皆さんからご祝辞をいただき、堀雅充毎日新聞広島支
局長に乾杯のご発声をいただいた。

　■　懇親会風景

　　◆　開会の挨拶

　　　 ◎大楽華雪会長より

　　◆　来賓の皆様よりのご祝辞

　 　　◎県議会議員宇田伸様代理  　 　 ◎福山市市長代理経済環境局長
         渡辺征四郎様 　　　　 塚本裕之様

　     ◎社会福祉法人せとうち理事長     
 　　　　蔵本久様　  　  　　　　 岡崎康次様

◎財団法人毎日書道会関西支部長

岡崎康次様

平成３１年度 第４５回一華会懇親会

「 今日はお忙しい中お越しいただきありがとうございます。」



　　◆　ご来賓紹介

　     ◎大楽悠雪会長代行兼副会長より

　　◆　役員の紹介

　     ◎児玉恒風副理事長より

　　◆　昇格者顕彰（敬称略）

　　 　◎毎日書道展新会員・一華会新総務理事　　　　佐藤光邦

　　◆　乾杯の音頭

　　　　堀雅充毎日新聞広島支局長より乾杯のご発声をいただき、和やかに始まった。
　



　　◆　抽選会、カラオケ、会話などで、懇親会は大いに盛り上がった。           

　　◆　閉会の挨拶

　　　「　五月から令和の時代になりますが、今回は生前退位で喜びの中で改元され時代
　　　　が変わります。この令和という世の中をどの様に歩んでいくか考えながら作品制
　　　　作に取り組んで欲しい。
　　　　　また、新しい時代に向けて一華会も裾野を広げていきたいので、皆様のご協力
　　　　をお願いします。」

　　　　親睦を深めた懇親会は、千葉幽篁理事長の挨拶で閉じた。

　　　　　なお、その中で今までお世話になりました毎日新聞福山支局長の藤田祐子様が、
　　　　さいたま支局へ転出になるという報告がありました。

　　◆　懇親会司会進行

　     ◎赤澤恵雪副会長兼事務局長


